

# Abren hoy en Casa de las Américas exposición sobre la plástica latinoamericana actual

● Una amplia muestra representativa de las distintas corrientes de la plástica actual de América Latina quedará oficialmente inaugurada esta noche, a las 8:30, en la Casa de las Américas. Con esta exposición culminan las actividades correspondientes al En-

cuentro de Plástica Latinoamericana que se ha venido desarrollando, durante estos días, en nuestra capital. Integran la muestra, que podrá ser visitada por el público a partir de mañana en el horario de 2 a 7 p.m., 231 cuadros realizados por 129 artistas.

52ANMA

30.0.72. PL-3